

16. Oktober 2019

Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart

Haushalt 2020

Angebote der WRS in die Fläche der Region bringen

Die Geschäftsstelle der WRS wird beauftragt,

bei der Durchführung von Veranstaltungen und Formaten die Städte und Gemeinden der Region als Veranstaltungsorte angemessen zu berücksichtigen.

Begründung:

Gegenwärtig werden viele Veranstaltungen der WRS ausschließlich in Stuttgart durchgeführt. Eine gute regionale Wirtschaftsförderung benötigt aber eine starke lokale Verankerung. Wir fordern die WRS daher auf, ihre lokalen Beziehungen auch bei der Planung und Durchführung von Veranstaltungen zu intensivieren und diese – wo sinnvoll als Gast der lokalen Wirtschaftsförderungen – in den Städten der Region durchzuführen. Hierdurch kann die Region in der Fläche von Veranstaltungen profitieren und die Zusammenarbeit des Dienstleisters WRS mit seinen Auftraggebern, den Städten, weiter gestärkt werden.



Harald Raß Jürgen Zieger und Fraktion